

2016~17年度綿花相場

今季後半は軟調地合いか

南半球の生産国が大幅増産

日本綿花協会のリポートによると、国際綿花諮問委員会(ICAAC)はこのほど、2016~17綿花年度は季後半から相場が軟調となる可能性を示唆した。生産高が前季を上回ることに加え、特に季後半に出市が本格化する南半球の綿花生産国が軒並み豊作となつているためという。

ICAACの予想による今季の世界綿花生産高は前季比8%増の2228万トン。中国を除く綿花生産上位5カ国で増産が見込まれている。今季もインドが4%増の600万トンと世界最大の綿花生産国となる見通しだ。中国は4%減ながら460万トンの生産で世界第2位の地位を維持する。米国は天候の改善や一带一路向上で収穫予想の

上方修正が続いている。28%増の360万トンに達する可能性が高い。パキスタンも20%増の180万トンの生産となる。虫害対策が効果を上げている。さらに、南半球での綿花生産は豊作で21%増の280万トンとなる。ブラジルは10%増の140万トン、豪州は綿花相場の堅調と給水事情の改善から64%増の100万トンに達すると予想される。

ICAACは輸入綿糸との競合から綿花消費は3%減の145万トンとなる公算だが、ラマシユが5%増の130万トン、ペトナムが13%増の110万トンの消費を

一方、現在の綿花相場は堅調に推移する。19日段階でニューヨーク定期相場は期近物(3ヶ月限)で1磅72・69セント70セントと前季並み。トルコは輸入綿糸との競合から綿花消費は3%減の145万トンとなる公算だが、ラマシユが5%増の130万トン、ペトナムが13%増の110万トンの消費を

一方、現在の綿花相場は堅調に推移する。19日段階でニューヨーク定期相場は期近物(3ヶ月限)で1磅72・69セント70セントと前季並み。トルコは輸入綿糸との競合から綿花消費は3%減の145万トンとなる公算だが、ラマシユが5%増の130万トン、ペトナムが13%増の110万トンの消費を

旭紡績「いとやのタオル」深黒でタオルも

ペルーコンタクトタオルも

見込むことで世界全体となるが、その半分以上は国家備蓄を中心として中国の在庫。中国の在庫は7%減の1800万トンとなる形。このため今季末在庫は

スできず、中国以外の在庫は6%増の870万トンに達する。このため需給バランス的にも相場は弱含みとなる可能性がある。

一方、後半は、相場南半球で収穫された新綿が本格的に供給され今季可能性が高ま

深黒でタオルも

ペルーコンタクトタオルも

旭紡績が展開する「いとやのタオル」

は2月8~10日に東京ビックサイトで開催される「東京インターナショナルギフトショウ」で、ペルーコンタクトタオルは「深黒タオル」で構成する同社初のタオルギフトも打ち出す。ギフトセッ

トは1~3日(同会場で先行開催されるギフトシ

ョー「ライフ&デザイン」



東京西川

川越政 独自性と安定供給を訴求

中堅生地商社の川越政(大阪市中央区)はこのほど大阪市内で数年ぶりの個展を開き、「想定以上の来客で充実の商談となりました」(川越浩治社長)と大きな手応えを得た。「海外に発信できる日本製高品質素材」をコンセプトに、多様な産地、染工場と取り組んだ定番の備蓄生地から新作生地まで100点以上を展示了。新作の合織割織糸

タイプの機能性織物は撥水(はっすい)加工を施しながら無地とリップストップで展開。梳毛糸使いの高品位マルトンは梳毛糸による上品な風合いと適度な薄さ、軽さを実現し、ウォッシュヤブルのシリーズでは特殊なボリューム長織維糸を配したハイブリッドナイロンインデ

イゴのシリーズでは新色狙う。ここ数年ヒット商品となっている経系にインデニムと位置づける東京展に大きな弾みだ。今回も加え、さらなる同シリ

ーズの拡販を狙った。主にメンズ分野で拡販を行なう。門との連携展不¹会でもあ

れた今回の個展では、「生地から差別化した上で自社企画、独自デザイン力を高め、ODMを目指す」として、再帰反射プリントのジャケットや、プリントのように見えるマル

東京西川は東京西川は20%引上げる計画。川越社長は今回の大阪展の盛況を「販路のメーンである東京展につなげたい」と意気込む。東



高反撲マットレス

東京西川は20%引上げる計画。川越社長は今回の大阪展の盛況を「販路のメーンである東京展につなげたい」と意気込む。東

京都駅前参道で開く。

ルーノは敷

と、使用して

工具の上に乗せ

向上させるト